



MODAL

Mobilités Douces et Alternatives en centre Ardèche



MODAL, association créée en décembre 2022*, fait le constat que circuler à pied ou à vélo dans le Bassin privadois est souvent dangereux et malcommode même si des améliorations ont été apportées depuis deux ans.

Nos objectifs :

- ✓ Promouvoir les mobilités douces comme moyen de déplacement utile, agréable et économique,
- ✓ Améliorer la sécurité et les déplacements des cyclistes et des piétons,
- ✓ Favoriser les mobilités actives pour lutter contre la sédentarité et la pollution de l'air,
- ✓ Veiller à l'application des obligations législatives concernant les aménagements pour piétons et cyclistes.

Pourquoi adhérer à MODAL ?

- ✓ Pour créer ensemble un lieu de vie propice aux mobilités douces,
- ✓ Pour prendre une part active à nos projets citoyens (enquête, ateliers vélo, fête du vélo...),
- ✓ Parce que, plus nombreux nous serons, plus l'association aura du poids pour faire évoluer la situation !

Vous pouvez nous rejoindre :

→ en complétant votre bulletin d'adhésion, ici et maintenant ,

→ ou via notre site www.modal07.fr rubrique « Adhérer ».

* Elle fait suite au collectif Privas Mobilité Douces (PMD)